

# RCEME GEMRC

## Major MW Robinson, CD

Après plus de 32 ans de service au sein des Forces armées canadiennes (FAC) et le Corps du Génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), le major Matt Robinson est finalement prêt pour la retraite, dès le 26 mai 2022.



Né sur la côte-ouest de la Colombie-Britannique, le major Robinson s'est joint au FAC en 1989 en tant que soldat recrue. Il a complété son instruction de base à la base des Forces canadiennes (BFC) Cornwallis en Nouvelle-Écosse, suivi par le cours de technicien de véhicules à l'école du génie électrique et mécanique des Forces canadiennes (EGEMFC) à la BFC Borden. Après sa graduation en 1990, le major Robinson a été muté à la facilité de maintenance de la 7e Escadre à la BFC Uplands à Ottawa en tant qu'artisan.

En 1994, il a été muté au 1er Bataillon du Princess Patricia's Canadian Light Infantry à la BFC Calgary et ensuite à la BFC Edmonton. Lors de ces mutations, il a déployé avec les équipes mobiles de réparation en deux opérations : la Bosnie en 1997 et Kosovo en 1999. En 2002, il a été accepté pour le program de technicien en recherche et saufetage à Comox, mais les experts médicaux l'ont retiré du program après qu'il a subi une blessure majeur de son épaule. Il a donc rejoint l'Armée en tant que technicien de véhicules à la 19e Escadre et ensuite à la BFC Esquimalt.

En 2006, il a été promu au grade de lieutenant dans le cadre du program de commission du rang et muté à l'EGEMFC.

## Major MW Robinson, CD

After over 32 years of dedicated service to the Canadian Armed Forces (CAF) and the Corps of Royal Canadian Electrical Mechanical Engineers (RCEME), Major Matt Robinson is officially retiring on 26 May 2022.

Born and raised on the West coast of British Columbia, Major Robinson enrolled in the CAF as a Private Recruit in 1989. He attended Basic Training at CFB Cornwallis in Nova Scotia and was sent to the Canadian Forces School of Electrical and Mechanical Engineering (CFSEME) at CFB Borden, Ontario for training as a Vehicle Technician. Upon completion of training in 1990, he was posted to 7 Wing, Base Maintenance Facility at CFB Uplands in Ottawa as a Craftsman and was promoted to Corporal in 1993.

In 1994, he was posted to the 1st Battalion Princess Patricia's Canadian Light Infantry at CFB Calgary and later CFB Edmonton. During this time, he deployed to Bosnia in 1997 and Kosovo in 1999 as part of a Mobile Repair Team and was promoted to Master Corporal in 2001. In 2002, although selected into the Search and Rescue Technician trade in Comox, medical professionals removed him from the program following a serious shoulder injury. He thus returned to the Army as a Vehicle Technician at 19 Wing, Base Electrical and Mechanical Engineers until 2003 when he moved to Base Transport and Electrical and Mechanical Engineers, CFB Esquimalt.

In 2006, he was promoted to Lieutenant under the Commissioning From the Ranks (CFR) program and posted back to CFSEME in Borden to attend Officer Phase Training.



## Arte et Marte

# RCEME GEMRC

Suivant sa graduation, il a été muté au 2e bataillon de service (2 bon svc) à la BFC Petawawa en tant qu'officier de maintenance (O Maint). En 2009, il a été muté au 1er Bataillon du Royal Canadian Regiment pour déployer en tant qu'O Maint du Groupement Tactique faisant partie de la force opérationnelle 1-10 en Afghanistan. Il a passé les trois années suivantes dans les positions de commandant adjoint de la compagnie de maintenance et officier des opérations du 2 bon svc. En 2014, il a assisté au programme d'état-major technique de la Force terrestre à Kingston, Ontario.

Il a été promu au grade de major en 2015 et muté au groupe de soutien opérationnel interarmées des Forces canadiennes (GSOIFC) en tant que J5-1 et ensuite J5 par intérim. En 2017, il a saisi l'opportunité d'une mutation hors du Canada, soit la position d'officier de liaison du commandement des tests et évaluations des Forces armées américaines au Aberdeen Proving Ground, à Aberdeen, Maryland, où il a passé quatre ans. Son retour l'a vu occuper le poste d'officier de liaison technique du centre de soutien de génie terrestre, où il se trouve aujourd'hui.

Le major Robinson et son épouse de 26 ans, Michelle, ont une fille, Camryn, de 18 ans. Malgré des mutations d'un océan à l'autre, Michelle et Camryn ont toujours saisi les opportunités présentées par chaque mutation, et ils continuent tous d'apprécier les nouvelles expériences ensemble. La famille demeurera à Ottawa où le major Robinson pourra continuer à se divertir en courant, faisant du vélo, et en participant aux activités sportives en plein air, tel que des randonnées, le canotage, et le camping minimaliste.

La cérémonie du départ dans la dignité pour le major Robinson aura lieu le vendredi, 22 avril 2022 à 1500 hrs au Lieutenant's Pump Pub, 361 rue Elgin, Ottawa, Ontario. Tous sont bienvenus. Les RSVPs, histoires, messages, et photos sont demandés par le coordinateur de la

After graduation in 2008, Lieutenant Robinson was posted to 2 Service Battalion (2 Svc Bn), CFB Petawawa as the Battalion Maintenance Officer until 2009 when he was promoted to Captain and chosen as the 1st Battalion The Royal Canadian Regiment Battle Group Maintenance Officer for Task Force 1-10 in Afghanistan. After redeployment in 2011, Major Robinson returned to 2 Svc Bn where he served as the Second-in-Command for Maintenance Company until 2012 when he became the Operations Officer before being selected for Land Force Technical Staff Officer training at the Royal Military College of Kingston, Ontario in 2014.

In 2015, upon graduation from Tech Staff, he was promoted to Major and remained in Kingston to work at the Canadian Forces Joint Operational Support Group as J5-1 and later the Acting J5. In 2017, he was posted to the United States Army Test and Evaluation Command at Aberdeen Proving Ground in Aberdeen, Maryland as the Canadian Forces Liaison Officer. After an extended outside Canada four-year posting, he was posted to Ottawa to serve as the Technical Liaison Officer for the Land Engineering Support Centre, where he remains today.

Major Robinson has been married to his extremely tolerant wife Michelle since 1996 and they have one child, Camryn who is now 18. Both enjoy uprooting their lives every few years and following him around the country. They plan to retire in Ottawa, where he can continue to enjoy his pastimes of running, cycling, and participating in outdoor leisure activities, particularly hiking, canoeing, and minimalist camping.

Major Robinson's Departure with Dignity ceremony will be hosted on Friday, 22 April 2022 at 1500 hrs at the Lieutenant's Pump



## Arte et Marte

# RCEME GEMIRC

fonction de retraite, le major Dan Saucier à [Daniel.Saucier@forces.gc.ca](mailto:Daniel.Saucier@forces.gc.ca), au plus tard le 14 avril 2022.

Pub, 361 Elgin Street, Ottawa, Ontario. All are welcome. RSVPs, stories, messages, and photos are requested to the retirement function coordinator, Major Dan Saucier at [Daniel.Saucier@forces.gc.ca](mailto:Daniel.Saucier@forces.gc.ca) no later than 14 April 2022.

Arte et Marte

